

Erste spielt unentschieden

Trotz Verletzungspech fahren die anderen RW Borbeck-Teams Siege ein

Der Badmintonclub Rot-Weiß Borbeck hatte an diesem Wochenende keine Niederlage zu beklagen. Drei Spiele gingen jedoch unentschieden aus.

So musste sich die erste Seniorenmannschaft beim Auswärtsspiel gegen den SV Kupferdreh II mit einem 4:4-Unentschieden begnügen. Zweifach für die Borbecker punkten konnte Sumedha Dharmasena im 1. Doppel an der Seite von Michael Lohrenge mit 21:19, 15:21 und 21:17 sowie im ersten Herreneinzel mit einem gleichfalls knappen 16:21, 24:22 und 21:16-Sieg.

Ebenso tat sich Rüdiger Twiehaus mit einem Punktgewinn im 2. Herrendoppel

zusammen mit Marc Wierig sowie im 2. Herreneinzel hervor.

Die zweite Mannschaft konnte trotz eines fehlenden Herren gegen den Bezirksklassengegner TSV Heimaterde MH I einen 5:3-Sieg einfahren. Spannendstes Spiel der Begegnung: Das Mixed von Alan Grzemba und Ersatzspielerin Lena Strunz, das letztlich mit 12:21, 21:16 und 21:12 für die Borbecker Gastmannschaft entschieden wurde.

Ebenfalls mit einem 5:3-Sieg ging die dritte Mannschaft nach einem hochspannenden Kreisliga-Derby gegen den 1. BV Mülheim IV vom Feld.

Ersatzmann Sebastian Röhren und Duc Hien Tran punkteten im 2. Herrendoppel mit einem knappen 21:18, 20:22 und 21:16-Sieg. Duc Hien Tran brauchte auch im 2. Herreneinzel drei Sätze zum Punktgewinn. Das Mixed von Sebastian Röhren und Britta Sagan entschied das Match schließlich hauchdünn nach einem 21:19, 14:21 und 22:20-Nervenkrimi.

Umsonst nach Recklinghausen reiste die erste Jugendmannschaft an. Wegen zweier verletzter Spieler konnte der Bezirksligist ETG Recklinghausen JI nicht antreten. Die Borbecker siegten somit kampfflos mit 8:0.

Unentschieden ging die Begegnung der 2. Jugendmannschaft gegen den OSC Rheinhausen JI in Duisburg aus.

Die Punkte für ihr Team gewannen Maximilian Pohl, Raphael Jühe, Franziska Bielefeld im Dameneinzel und die beiden letztgenannten im gemeinsamen gemischten Doppel. Aktuell rangiert die Mannschaft auf dem 6. Tabellenplatz der Bezirksklasse.

Ebenfalls Unentschieden ging das Match der Mini-mannschaft U15 gegen ihre Gastgeber vom TB Rheinhausen MI mit 3:3 Punkten aus.

Die Borbecker dürfen sich über einen 2. Tabellenplatz freuen.